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Me mantengo con disposición trabajando en mis actividades de Regidora, y asisto con 

disciplina y responsabilidad a las Sesiones de Ayuntamiento, así como a las Sesiones de Comisión 

Especial que integro junto con mis compañeros regidores. Siendo propositiva y trabajando en 

equipo con mis compañeros Regidores.  

 

Reviso responsablemente y en el tiempo que se me solicita la redacción y estilo de las Actas 

principalmente de las Sesiones de Ayuntamiento. Aun cuando se me otorga en ocasiones con 

tiempos muy breves para su revisión, siempre estoy atenta y responsable para agilizar la revisión.  

 

Me encuentro en comunicación y colaborando en las áreas que presido, trabajando 

conjuntamente con los directores de esas áreas.  

 

He estado pendiente de las solicitudes que me refieren los ciudadanos, para darles la 

atención oportuna en los servicios municipales que requieren.  

 

Cabe mencionar que este mes ha sido muy activo de trabajo en Ayuntamiento, ya que se ha 

estado trabajando en diversas reuniones con bastante frecuencia y de extensas horas de duración, 

en torno a buscar alternativas que permitan atender las problemáticas derivadas del Covid-19.  

Buscando apoyar y solucionar a los sectores comerciales que se han visto severamente afectados, 

así como apoyar con alimentos a quienes han perdido su empleo a causa de la Pandemia.  

 

Y con motivo de la preocupación ante este Problema de salud, es que presenté junto con mi 

compañero el Regidor Milton Carlos Cárdenas Osorio una Iniciativa para buscar una alternativa que 

nos permita reunir un fondo económico importante entre Ayuntamiento, Cajas Populares y 

Cooperativa de Consumo de nuestro Municipio; con el que se pretende atender las necesidades de 

alimento de las familias más vulnerables y en pobreza extrema de nuestro municipio. Dicha iniciativa 

fue aprobada y se turnó a la Comisión Especial de Regidores Covid-19. 

 

También como Presidenta de la Comisión de Parquímetros propuse, se utilizará el total de 

lo recaudado en parquímetros, para compra de despensas para ser entregadas a la brevedad posible 

a los más necesitados, propuesta que fue aceptada, y se dispuso de la cantidad de $90,000.00 para 

dicho fin. 

  

En este mes no hubo asuntos que sesionar en las comisiones edilicias que presido.  
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